

**PCR mantiene la calificación de “BBB-” con perspectiva Estable a la Fortaleza Financiera de Cooperativa de Ahorro y Crédito Comercio Ltda.**

**Ciudad de Quito (noviembre 22, 2019):** El Comité de Calificación de PCR determinó mantener la calificación de “BBB-” a la **Fortaleza Financiera de Cooperativa de Ahorro y Crédito Comercio Ltda.** La calificación considera la trayectoria y posicionamiento en su mercado meta, que mediante estrategias de expansión ha ampliado sus fuentes de fondeo y su colocación de créditos. Los indicadores de morosidad y cobertura global se mantienen en una posición más favorable que sus pares, influenciada por el segmento de consumo, mientras que en el segmento de microcrédito existes aspectos de calidad por mejorar. A la fecha de corte, se observa una reducción importante de activos líquidos, como estrategia de rentabilización de recursos y para hacer frente a los requerimientos de sus depositantes, sin verse comprometida la liquidez estructural que se mantuvo en un nivel óptimo. La calificación incorpora la solvencia de la cooperativa que le permite mitigar riesgos no esperados. La calificación se encuentra limitada por la concentración de la cartera en entidades del sector público a través de convenios, que hace que su desempeño sea sensible ante cambios en la política económica. La calificación también considera un débil ambiente de control interno y de gobierno corporativo.

La Cooperativa de Ahorro y Crédito Comercio Ltda., inició sus operaciones en el año 1985 cuándo la Superintendencia de Bancos le otorgó la calificación para operar como entidad financiera autorizada. La creación de la cooperativa fue la motivación que un grupo de amigos tenía para formar una institución que apoye los negocios de la zona céntrica de Portoviejo rodeado de comerciantes formales e informales.

En la actualidad, la cooperativa cuenta con cinco oficinas en la provincia de Manabí, con presencia en tres cantones: Portoviejo con la nueva oficina Matriz (apertura diciembre 2017), oficina Especial Andrés de Vera, Agencia Picoazá, en la parroquia del mismo nombre, una agencia en el cantón Chone y otra en el cantón Rocafuerte. La Cooperativa se enfoca principalmente en el segmento de consumo y microcrédito.

Metodología de Calificación de riesgo de bancos e instituciones financieras PCR.

Información de contacto:

Sofía González Arcos

Analista

[sgonzalez@ratingspcr.com](mailto:sgonzalez@ratingspcr.com)

**Oficina País**

Av. 12 de Octubre N24-774 y Av. Coruña, Edificio Urban Plaza, Segundo Piso, Oficina N5, Quito.

T (+593) 02-323-0541

**Información Regulatoria:**

La información empleada en la presente calificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de esta, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La calificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago de este; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente calificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Calificadora.